

Börsenspiel 2016

Das Team um Jonas Küpker, Felix Jackstädt, Henri Theisling und Glenn Küper gewann das Börsenspiel 2016 für das Artland-Gymnasium Quakenbrück.

Das Börsenspiel besteht aus dem imaginären Handeln mit Aktien, basierend auf den realen Aktienkursen. Jedes Team startete mit einem Startkapital von 50.000 € und versuchte dieses in einem Zeitraum von 3 Monaten zu vermehren. Das Team aus der Ehemaligen 10c erweiterte durch gekonnte Spekulationen und durch durchdachte Investitionen ihr Kapital um mehr als 3000 € und gewann 500€ für das Team und 250€ für die Schule.